



LA UNSCH PRESENTE EN HALLAZGO HISTÓRICO: REVELAN ESCALINATAS Y ALTAR CEREMONIAL DE 3,000 AÑOS EN VILCASHUAMÁN

Un importante hallazgo arqueológico, resultado de casi dos décadas de investigación, se realizó en el centro ceremonial de Campanayuq Rumi (Vilcashuamán). El proyecto estuvo a cargo del Mg. Yuri I. Cavero Palomino, egresado de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga y docente de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, junto con el asesor científico Dr. Yuichi Matsumoto, docente asociado del Museo Nacional de Etnología de Japón, y un equipo técnico conformado por bachilleres en Arqueología de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Los estudios confirman que Vilcashuamán fue un centro ceremonial de gran relevancia durante el Periodo Formativo, con estrechos vínculos culturales con Chavín y Paracas. Las nuevas evidencias demuestran que Campanayuq Rumi fue un espacio de interacción y conexión entre diversas poblaciones y centros ceremoniales del antiguo Perú, consolidándose como un nodo clave en la historia.



UNSCHE

Emilio Ramírez
RectorUNIVERSIDAD
SAN CRISTÓBAL